



# 校長通信

令和7年度 10月号  
大阪市立成南中学校  
校長 松本 桂  
令和7年10月3日

## ☆深まる秋・充実の文化祭！

2学期が始まって約1か月が経った9月26日(金)、成南中学校文化祭が開催されました。今年の文化祭は早い時期の開催となっていたため、1学期から準備に取りかかっていたり、夏休みにも取り組んでいたりしたのではないでしょうか?1年生は「ひまわりプロジェクト」と題して各教科の調べ学習や取組の発表、関西万博にスポットを当てた寸劇や壁新聞、全体合唱と様々な視点から学習し、練習した発表が見られました。

2年生は「防災・減災」～わたしたちにできること～というテーマのもと、ここ大阪でも起こるかもしれない大地震に備えて、今自分たちが考えるべきこと、備えておくもの、災害への知識、過去の教訓から学んだことをクイズや劇、合唱などを取り入れながら災害に対する知識と意識を深められる発表でした。



3年生は最後の文化祭、どんな発表を見てくれるのか、期待して楽しみにしていましたが、私の期待を大きく超える舞台発表でした。「感謝」をテーマに自分たちが生まれてからの15年を振り返り、支えてくれたたくさんの人たちへの思いを表現してくれました。ダンス、お笑い、歌、合唱、78期生の華々しい舞台で会場は大盛り上がり、観る人たちを笑顔にしてくれました。最後の合唱は、最高学年として胸を張った歌声が会場に響き、文化祭を一つにまとめてくれました。

文化部の発表や展示も工夫を凝らした内容が盛りだくさんで、もっと見たい、もっと聞きたが溢れる今年の文化祭でした。短い期間の中で仲間と、先生とともに頑張った日々、苦労を共にした日々は何よりも貴重な宝物になったのではないでしょうか!成南中の底力、パワー、エネルギーをこの文化祭で魅せつけられました。



さあ次は体育大会。今年も学年を縦割りにした「団」として行われる体育大会で、去年にも増した成南中のパワー全開の競技、応援、団結が見られることがもうすでに楽しみになっています。「感動を再び!輝け成南中!」とでも言いましょうか…。10月31日、みんなが輝き、そこにいるすべての人が感動する体育大会になることを期待しています!!

## ～全国学力学習状況調査（結果）～

★平均正答率(%) ※理科はCBT集計値によるIRTスコアで表記

	成南中学校	大阪府	大阪市	全国
国語	46.0	52.0	52.0	54.3
数学	41.0	47.0	46.0	48.3
理科	453	487	489	503

4月に実施した全国学力学習状況調査の結果が返ってきました。国語・数学・理科(CBT調査)ともに大阪府・大阪市および全国平均を下回る結果となりました。

今回の結果をみると、国語では読むこと、書くこと、話すこと、言葉の特徴や使い方に関する事項に課題があり、数学ではデータの活用に課題がありました。今回の結果を受けて、成南中学校の傾向を更に分析し、苦手分野の克服や課題改善に向けて授業ならびに家庭学習の充実につなげられたらと思います。(詳しい結果や分析は後日、本校のHPに掲載します)



### 【校長通信発行について】

環境保護や働き方改革の観点から、本通信は紙配付をせずホームページの掲載に留めさせていただきたいしております。紙面印刷したものは事務室前に用意させていただきますので、ご来校された時、あるいは必要な方はお子様を通じてお手にしていただければ幸いです。何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。